

EL VIAJE DEL «1.º DE MAYO»

PARTIDA DE LOS PRIMEROS COLONOS BOERS PARA EL CHUBUT

A bordo del transporte «1.º de Mayo», que partió el martes de la dársena sur con rumbo á las costas patagónicas, al mando del teniente Aldao, van las primeras familias boers que fundarán la colonia «Escalante» en las tierras del Chubut, que visitó últimamente el coronel Ricchiardi, emparentado con el Presidente Kruger. Las familias que van son las De Merillac, Luis Baumann, Juan Coutter y Livingstone, haciendo un



GRUPO DE FAMILIAS BOERS Á BORDO DEL TRANSPORTE «1.º DE MAYO»

total de dieciocho personas, contando dos de servicio.

Concurrieron á despedirlas el coronel Ricchiari y sus compatriotas señores G. A. Gulden y G. Sannes.

Los nuevos colonos llevan capitales propios y harán en la región las compras de ganados y útiles que necesitan, pues son gente de mediano capital. Las demás familias comenzarán á llegar, según se anuncia, en los meses próximos.